



# 一心一意

令和6年6月18日

第3号

校長 山本 拓

## 「第31回体育大会」～Try 向日葵のような笑顔～



五月晴れの5月19日(日)に三国中学校第31回体育大会が、開催されました。卒業していった先輩方の動きを受け継ぎ、時間が限られた中でブロックリーダーを中心に集団演舞の振付を考え、1, 2年生に指導する3年生の姿に感心しました。本年度の体育大会スローガンは、「Try～向日葵のような笑顔～」でした。私は、果敢に挑戦する子どもたちの青空のように透き通った笑顔を見て、心からうれしく思いました。体育大会はあたりまえにできるのではありません。練習中の大きな音を我慢し、協力していただいた地域の方々や家庭で支えていただいた保護者の皆様など多くの人々の支えがあるから無事に開催することができたのです。子どもたちには、支えていただいた全ての方々への感謝を忘れないでほしいと思います。体育大会が終わっても行事を通して学んだことは、今後の子どもたちの日常生活につながっていくことになります。お越しいただいた来賓と保護者の皆様には、参観場所が限られているために競技を見にくかった点も多々あったと思いますが、ご理解とご協力で無事に終えることができました。ありがとうございました。

## 「5. 23 人権を考える日」～自分たちの生活を振り返る～



5月23日(木)は、人権を考える日です。三国中学校では、全校一斉に人権学習を行いました。4月から今の学年、学級がスタートして体育大会という大きな行事を終えましたが、みんなの笑顔が本当にそろっているのかどうか、支え合う集団をめざしているのかどうか、この数か月の自分たちの生活を振り返り、これから的生活に生かすためにどのクラスも真剣に授業が行われていました。

## 「暴力団排除教室」～SNSによる若年者の被害をふせぐために～



5月28日(火)に福岡県警察本部の方にお越しいただき、今年も暴力団排除教室を行いました。これは、福岡県独自の取組で義務教育のうちに暴力団のしくみや犯罪の手口などを知ることで、被害の広がりを防ぐことが目的です。自分は関係ないと思っていても、知らず知らずのうちにSNSで暴力団とつながってしまい、大きな被害にあったという中高生の具体的な事案を近年多く聞きます。日頃からSNSの正しい使い方も含めて自分の生活を見直していく必要がありますね。

## 「芋の苗植えボランティアに参加」～のぞみいきいきアンビシャスへの協力～



以前募集をしていた、5月26日(日)ののぞみいきいきアンビシャス広場のボランティアである芋の苗植えに本校の子どもたちが参加してくれました。参加してくれた子どもたちは一生懸命に苗植えをがんばってくれたと職員参加の久野先生に報告を聞きました。秋になって大きく育ったさつまいもを喜んで収穫する家族や小学生などの姿が頭に浮かびます。地域のために自ら立候補してボランティアをがんばってくれた人たち、本当にありがとうございました。

## 「各大会結果」

### ○小都市春季中学生卓球大会（女子）

3年生の部 (1位トーナメント) 3位 武田菜乃羽さん 阿比留詩織さん

3年生の部 (3位トーナメント) 優勝 四丸千尋さん

2年生以下の部 優勝 石丸実緒さん

### ○フェスティバル小郡（卓球女子）

ダブルスの部 優勝 石丸実緒さん (2年) ※他校とのペア

シングルスの部 3位 石丸実緒さん (2年)

### ○柳川オープン中学生卓球大会（女子）

団体 (3位トーナメント) 優勝 石丸実緒さん 後迫かえでさん 山本真愛さん 三井心楽さん  
内村玲麻さん 稚田友梨さん 上瀧咲希さん

### ○小都市中学生春季ソフトテニス大会（女子）

準優勝： 井口葵さん・川崎優理杏さん ペア

### ○小都市近郊春季中学生卓球大会

3年生の部 準優勝 原 寿明さん

2年生の部 優勝 西二町綾斗さん 準優勝 畠山愁平さん 3位 坂井蒼太さん